

錦城の風

自ら考え 協働できる児童の育成 ~みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる~

救急救命法講習会!!

~すべての子どもたちの命を守るために~

5日(水)の放課後、「救急救命法講習会」を開催しました。この講習会では、万が一のときのために、子どもたちの命を確実に守れるよう、具体的な対応の仕方について実習を通して学びました。

いよいよ今週から、水泳学習がスタートしています。子どもたちの命を守るための学習が、安全・安心に行われるように、全職員で万全の体制で臨みたいと思います。

そして、子どもたちが、万が一災害に遭ったときに、自分の身を守るすべを身に付けられることを目指して、学習を進めていきたいと思います。

この水泳学習を通して、世界にたった一つの大切な命を守り通せる力を身に付けられることを、心から願っています。



クラブ活動!楽しんでます!

~4年生以上の子どもたちの興味・関心に応じて~

10日(月)には、今年度2回目のクラブ活動が行われました。今年度は10種類のクラブ活動が展開されています。クラブ活動では、子どもたちが他の学年の子どもたちと楽しく笑顔で交流している様子がたくさん見られます。

学級・学年の枠を超えて、自分で選んだ活動に没頭できる時間は大切だと子どもたちの様子から改めて感じています。



【フラワーアレンジメントクラブ 6年生の作品】

子どもたちの成長した姿に感動!

7日(金)には、年に1回の学校訪問が行われ、30名ほどの来校者が子どもたちの学習の様子を参観してくださいました。来校者の皆様からは、子どもたちが学びに向かっている姿や先生方が笑顔で子どもたちと共に主体的に授業を展開している姿が素晴らしいとお褒めの言葉をいただきました。

この日には、全教員が授業を公開し、授業について指導・助言もいただきました。5限目には、学校を代表し4年2組で研究授業が行われました。子どもたちが自分で学び方を選択しながら学びを進めていく姿に、子どもたち一人一人の主体性が高まってきていることを改めて感じました。また、一人で問題と向き合ったり、友達と協力して解いたり自己選択・自己決定しながら学ぶ姿にも成長を感じました。

公開授業や研究授業を通して、ご指導いただいたことをもとに、今後も子どもたちのよりよい成長のために、全教職員一丸となって授業づくりを進めていきたいと思ひます。

すべては子どもたちのために、すべての子どもたちのために・・・。

